



Drogerie & Kosmetik Isabella

+43 3512 82887
info@isabella-kosmetik.at



Isabella schützt sie vor der Sonne

Sonnenanbeter aufgepasst: Der Regionaljournal-Ratgeber schützt Ihre Haut im Sommer!

„Die Zeiten in denen der Sonnenschutz vernachlässigt wurde, sind zum Glück vorbei“, sagt Isabella Klöckl vom Kosmetiksalon „Isabella“ in Knittelfeld. Heute weiß man, die Haut vergisst keinen Sonnenbrand. Zum einen erhöht man die Gefahr von Hautkrebs, anderseits wird die Haut im wahrsten Sinne des Wortes vom UV-Licht abgenützt und altert schneller. Jede Haut reagiert mehr oder weniger empfindlich auf Sonne. Je nach Typ kann man sich nur eine relativ begrenzte Zeit in der Sonne aufhalten, ohne zu verbrennen. Diese so genannte Eigenschutzzeit liegt zwischen 5 und 30 Minuten pro Tag. Man bedenke: „Im Frühling ist diese geringer als im Herbst“. Für längere Zeit in der Sonne, sollte man eine Sonnencreme auftragen: „In einer ausreichenden Menge, 20 Minuten bevor man in die Sonne geht, auftragen.“ Auch die Sonnencreme aus dem Vorjahr ist keine gute Wahl, den diese verliert mit der Zeit an Kraft. Bei Bewölkung gilt ebenso Vorsicht: „Auch im Schatten ist eine Sonnenbestrahlung da“. Kennen Sie den richtigen Lichtschutzfaktor speziell für Ihre Haut? Je höher der Lichtschutzfaktor, desto länger „dürfen“ Sie in der Sonne bleiben, ohne Folgen wie Hautrötung und Sonnenbrand zu befürchten. Beim Lichtschutzfaktor empfiehlt Isabella „besser einen höheren Filter verwenden, da nachcremen den Filter nicht erneuert, nur stabilisiert.“ Kinder brauchen eigene Schutzprodukte, die besonders empfindliche Haut vor Sonnenbrand schützt. „Aktivitäten und Aufenthaltsort“ sind weitere Faktoren, die unterschiedliche Schutzprodukte erfordern. Die neue Sonnenlinie von „Ultrasun“ – erhältlich bei „Isabella“ - bietet für alle Wünsche den richtigen Schutz, „ohne Parfüm, mineralischen Ölen, Emulgatoren oder Konservierungsmitteln“, verspricht Isabella. Perfekt – weil antiallergisch – für Kinder und überempfindliche Haut. Hochwertige Filter sorgen für langanhaltenden Schutz; der zusätzliche Filter schützt vor gefährlichem Infrarot-Licht. Die nicht fettende Textur ist ideal für Sport- und Männerhaut und ein spezieller Wirkstoff bräunt die Haut gleichmäßig und vermeidet so Pigmentflecken. Ein weiteres Plus: Alle



Produkte sind in praktischen Spenderflaschen verpackt und deshalb komplett ohne Konservierung.

Details und eine detaillierte Beratung für Ihr „Sommerprogramm“ bekommen Sie bei Drogerie & Kosmetik Isabella in der Gaaler Straße 2. Öffnungszeiten sind von Montag bis Freitag 8-12 Uhr und 14:30-18 Uhr, sowie am Samstag von 9-12 Uhr.

